

Seminarthema:

Das tausendjährige Reich – Utopie oder heilsgeschichtliche Notwendigkeit?

Ist auf dieser Erde noch ein tausendjähriges Friedensreich zu erwarten, in dem Christus eine gerechte Weltordnung wiederherstellen wird?

Seminarbeschreibung:

Es gibt in der Christenheit die verschiedensten Endzeitmodelle, die man alle mehr oder weniger aus der Bibel herzuleiten meint. Unser Seminarthema umreist eines der umstrittensten Bereiche endzeitlicher Bibelauslegung.

Wieso ist ein tausendjähriges Friedensreich am Ende der Tage notwendig und was bezweckt Gott damit?

Nur durch eine heilsgeschichtliche Herangehensweise sind wir in der Lage, wirklich alle Bibelstellen miteinander in Übereinstimmung zu bringen und Gottes Absichten zu verstehen.

Und: Inwiefern muss das tausendjährige Reich von der Neuen Erde unterschieden werden, obwohl beide Äonen die gleichen Verhältnisse zu beschreiben scheinen?

Zielgruppe:

Alle Christen, die an Endzeitfragen interessiert sind und die prophetischen Bücher der Bibel gern studieren. Wer Gott in seinen letzten Absichten zu verstehen sucht, vermag Ihn auch inniger zu lieben (vgl. Mt 22,37: Wir sollen Gott mit unserem Verstande lieben!).

Seminarablauf:

Zwei Lehreinheiten zu 45 Minuten.